



Assemblée générale

Distr. générale
3 août 2011
Français
Original : anglais

Soixante-cinquième session

Point 97 de l'ordre du jour

Désarmement général et complet

Lettre datée du 1^{er} août 2011, adressée au Secrétaire général par le Chargé d'affaires par intérim de la Mission permanente du Pakistan auprès de l'Organisation des Nations Unies

J'ai l'honneur de vous faire tenir ci-joint un communiqué de presse publié par l'Autorité de commandement nationale du Pakistan à l'issue de sa réunion du 14 juillet 2011 (voir annexe). Présidée par le Premier Ministre pakistanais, l'Autorité de commandement nationale est l'organe de décision le plus élevé en matière de questions stratégiques.

Je vous serais reconnaissant de bien vouloir faire distribuer le texte de la présente lettre et de son annexe comme document de l'Assemblée générale, au titre du point 97 de l'ordre du jour.

Le Représentant permanent par intérim
(*Signé*) Raza Bashir **Tarar**



**Annexe à la lettre datée du 1^{er} août 2011 adressée
au Secrétaire général par le Chargé d'affaires
par intérim de la Mission permanente du Pakistan
auprès de l'Organisation des Nations Unies**

Communiqué de presse

Le 14 juillet 2011

L'Autorité de commandement nationale s'est réunie ce jour sous la présidence du Premier Ministre Syed Yusuf Raza Gilani. Étaient présents les membres de l'Autorité – les ministres fédéraux, le Président du Comité des chefs d'état-major interarmées, les chefs d'état-major et le Secrétaire de l'Autorité, qui est aussi le Directeur général de la Division des plans stratégiques – et d'autres hauts fonctionnaires.

L'Autorité a procédé à un examen complet de l'évolution des conditions de sécurité régionales et mondiales. Elle a également analysé en détail les tendances et les politiques internationales et régionales et évalué leurs conséquences pour le Pakistan.

À l'issue de cet examen approfondi et de cette évaluation, l'Autorité a décidé, entre autres, que le Pakistan, en tant qu'État responsable doté de l'arme nucléaire, poursuivrait une politique de dissuasion minimale crédible. Elle s'est félicitée de la sécurité et de la sûreté des programmes et des installations stratégiques du pays, et s'est montrée confiante dans l'état de préparation opérationnelle des armes stratégiques du Pakistan.

L'Autorité s'est déclarée préoccupée par la poursuite de politiques qui portent atteinte aux normes et règles d'égalité, d'intégration et d'objectivité partagées à l'échelle mondiale. Elle a mis en garde contre le risque que ces politiques n'affaiblissent le régime de non-prolifération et compromettent l'équilibre stratégique en Asie du Sud. Le Pakistan continuera de prendre les contre-mesures voulues pour assurer sa sécurité et préserver la stabilité régionale.

L'Autorité a renouvelé son souhait de contribuer, de manière constructive, à l'avènement d'un monde exempt d'armes nucléaires et à la réalisation des objectifs de la non-prolifération sur un pied d'égalité et en coopération avec la communauté internationale. Dans cet esprit, le Pakistan a tenu à adhérer aux quatre accords relatifs au contrôle des exportations.

L'Autorité a réaffirmé l'importance de la sûreté nucléaire. À cet égard, elle s'est montrée satisfaite de l'examen de la sûreté de toutes les installations nucléaires existantes ou programmées auquel avait procédé l'Autorité pakistanaise de réglementation nucléaire, et a chargé cette dernière et la Commission de l'énergie atomique du Pakistan de continuer d'assurer la conformité des programmes nationaux aux normes de sûreté les plus strictes et aux meilleures pratiques internationales en la matière.

L'Autorité a été également informée de l'examen de la sécurité nucléaire récemment entrepris. Elle s'est montrée confiante dans le système institutionnel de direction et de commandement et dans l'ensemble de mesures prises en vue de garantir la fiabilité et la sécurité des moyens stratégiques. Elle a souligné que le

Gouvernement et le peuple pakistanais soutenaient fermement les programmes nucléaires et les programmes de missiles nationaux, qui seraient poursuivis dans le but de préserver une capacité de dissuasion efficace, fiable et crédible, et que toute tentative de porter atteinte à cette capacité serait vigoureusement réprimée.

Dans le cadre de sa stratégie en matière de sécurité énergétique, l'Autorité a également examiné et approuvé le programme électronucléaire du pays à l'horizon 2050, futuriste et autonome, conçu pour remédier aux pénuries actuelles d'énergie et répondre aux besoins futurs d'une population et d'une activité économique croissantes. Elle a souligné qu'il fallait faire du développement socioéconomique de la population la première des priorités du pays.

L'Autorité a également approuvé le programme spatial du Pakistan à l'horizon 2040, qui doit permettre de faire bénéficier la population de tout l'éventail des technologies spatiales.
